



# みかんの花だより



5月号

vol.23

こんにちわ♪いつも『デイハウスみかんの花』をご利用頂きありがとうございます。

5月に入りますと、いよいよ目にも美しい新緑の季節がやってまいります。この時期は、観光に行楽に一番いい時期ですね。

そして、世の中では、もうすぐゴールデンウィークがやってきますが、デイハウスみかんの花は、ゴールデンウィークも力いっぱい皆様の笑顔と喜びの為に、誠心誠意取り組んでまいります。

今月は、なんと多くのボランティアの方がデイハウスみかんの花に来てくれました。本当に嬉しい限りです。その時のみんなで撮った集合写真です。



デイハウスみかんの花では、来園されるお客様にいつでもスタッフ一同最高の笑顔でお出迎えが出来るように常に頑張っております。そして、来園されたお客様に少しでも心温まる気持ちになって頂けるようなそんな『おもてなし』の気持ちをこれまで以上に常に持ってまいります。

せっかく貴重な時間を使ってお立ち寄り頂いたお客様に、少しでも気を遣わせない、入りづらい所にならない、また是非、立ち寄りたいたいと思って頂けるようなそんな事業所でありたいと願います。

お友達の家にお茶を飲み遊びに行くような感覚、いつでも、ふらっと気軽に立ち寄れるそんな場所でありたい。身構えて肩肘張っていくような所にはならないように。そして、お立ち寄りの際には、何か心地の良い温かいそんな気持ちになって帰って頂けるようなそんな場所。

是非、デイハウスみかんの花に皆さま遊びに来て下さいね。

その際は、スタッフ一同最高の笑顔と元気で皆さまのお越しをお待ちしております。

皆さま、いつも本当にありがとうございます。

皆さまのお越し心よりお待ちしております。



## 利用者様のご様子

